

Mussolinis Regime war für den Tod von etwa einer Million Menschen verantwortlich. Doch in Italien erzählt man sich lieber, dass während des Faschismus die Züge immer pünktlich gefahren seien (NZZ 3.5.2019, Andrea Spaliger)

Arbeitsauftrag:

- a) Arbeiten Sie stichpunktartig heraus, welche positiven Aspekte dem Faschismus Mussolinis in Italien zugeschrieben werden und wie diesen begegnet wird.
- b) Vergleichen Sie die Erinnerungskultur Italiens mit der Deutschlands an die NS-Zeit.
- c) Diskutieren Sie, ob Geschichtsunterricht ein sinnvolles Mittel ist, den fake-news über den Faschismus zu begegnen.